

Laufsextett des TV startete in Tschechien

Mit jeweils drei Läuferinnen und drei Läufern, startete am Samstag die Leichtathletikabteilung des TV Bad Kötzting bei einem Crosslauf in Babylon. Mit Strecken von 200 m bis 6 km war dieser Lauf mit über zweihundert Starterinnen und Starter sehr gut besucht. Auch der Ablauf der vielen Laufstrecken war mustergültig vorbereitet und abgewickelt. Es zeigte sich aber auch wieder, dass die Breite des tschechischen Nachwuchses ganz anders auf die läuferischen Disziplinen trainiert wird als bei uns. Aber trotzdem mischte das Sextett von Trainer Alois Brandl auch wieder um die begehrten Stockerplätze mit. Mit einem Klassensieg, zwei zweiten Plätzen, einem dritten Rang und einmal Rang vier und neun gab es auch für die TVler was zu feiern.

Beim Lauf der jüngsten gewann Florian Brandl in der Alterklasse M 5 seine Wertungsgruppe. Auf Rang zwei beendete Laura Schmidt in der AK W 12 die Laufstrecke von 1200 m. Auch auf Rang zwei kam Sebastian Liebl in der AK U 18 männlich ins Ziel. Er musste eine Distanz von 3,2 km zurücklegen. Den dritten Rang in der AK M 11 belegte über die Laufstrecke von 1200m Moritz Meier. Auf Rang vier landete Anna Schmidt in ihrer AK W 14 über die Laufstrecke von 1800m. Rang neun gab es für Valentina Ascherl bei den 12jährigen Mädchen. Für Trainer Brandl geht es bei diesen Läufen nicht um das Siegen oder um gute Plätze, sondern es ist eine gute Vorbereitung für die Hallenwettkämpfe in der Wintersaison. Nur mit einer guten konditionellen Verfassung, kann der Athlet auch die anderen Trainingsinhalte gut verarbeiten.

Am Samstag den 12.20, starten noch einige Läuferinnen und Läufer beim 1. Vejdacher-Hidn-Trail am Pröller. Dann ist die Lauf- und Wettkampfsaison 2024 abgeschlossen.